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Der vorliegende Band ist dem Andenken des Indologen und Philosophen Wilhelm Halbfass (1940–2000) gewidmet, der wie kein anderer zwischen der indischen und europäischen Geisteswelt vermittelt hat, und würdigt seinen Beitrag zu einem philosophisch differenzierten methodisch reflektierten Verständnis der indischen Geistesgeschichte, insbesondere der Philosophiegeschichte und der Geschichte der geistigen Begegnung zwischen Indien und Europa. Zugleich dokumentieren die Beiträge in diesem Band, auf welche Bereiche der Erforschung der indischen Geistesgeschichte und welche Disziplinen Halbfass inspirierend gewirkt hat. Auf ein Vorwort von E. Franco folgen in sechs Kapiteln angeordnete Aufsätze von 48 Autoren.
…
This volume is dedicated to the memory of the Indologist and philosopher Wilhelm Halbfass (1940–2000), a thinker who mediated in a singular manner between the Indian and European intellectual worlds. It pays tribute to his contribution to a philosophically differentiated and methodically reflected understanding of the history of Indian thought, especially the history of philosophy and the history of the intellectual meeting of India and Europe. The contributions to this volume document the disciplines and various areas in the study of Indian intellectual history upon which Halbfass' work had an inspiring effect. Following the foreword by E. Franco, articles by 48 authors are thematically arranged into six chapters.
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